



6月園だより

平成30年5月30日
城崎こども園

保護者の皆様におかれましては親子遠足にご協力いただき誠にありがとうございました。天候にも恵まれ、楽しく過ごしていただいたことだと思います。親子遠足は親子の絆を深めると共に保護者同士の親睦を図ることも目的の一つです。今後も1年おきに開催します。

また、ぞうぐみ、きりんぐみの保護者の皆様におかれましては田植えにもご協力いただきました。貴重な体験となりました。重ねて御礼申し上げます。ありがとうございました。6月以降も各クラスの保護者の皆様にはふれあい参観日、運動会など御協力をお願いする行事がございますのでどうぞよろしくお願ひ致します。

新年度も2ヶ月が過ぎ、園生活にも慣れ元気な声が満ちています。

さて、季節は新緑から、入梅へと移ります。私たちにとっては、うっとうしいことですが、すべての命が成長し、輝く時期でもあります。「山川草木 悉有仏性」というお釈迦様の言葉がありますが、生命がある、生きている、ということを実感出来るよい機会です。草木、小動物何でも関心をもって見る目を養うことが大切です。草花のこと、生き物のこと等、散歩の途中その他色々の機会にお話をしてあげましょう。

清潔の習慣を

梅雨の季節になります。集団の生活の場所ですので身体の異常には特に気をつかいます。「手洗い」「歯磨き」「汗の始末」など、出来るだけしっかり習慣づけていきたいと思いますので御家庭でもよろしく御願い致します。

感染症が流行する季節です。園では普段以上に手洗い、うがい、保育室の消毒を徹底しております。ご家庭でも励行をお願いします。



1日 (金)	16日 (土)
2日 (土) ふれあい参観日	17日 (日) 休日保育
3日 (日) 休日保育	18日 (月) プール開き
4日 (月)	19日 (火) 運動遊び
5日 (火)	20日 (水) 英語遊び
6日 (水)	21日 (木) 老人交流会
7日 (木) きりんぐみ手洗い教室	22日 (金) リトミック
8日 (金) リトミック	23日 (土)
9日 (土)	24日 (日) 休日保育
10日 (日) 休日保育	25日 (月) 園内研修
11日 (月) プール組立	26日 (火) 座禅指導
12日 (火) 調査・生き物調査 (ぞうぐみ)	27日 (水)
13日 (水) 英語遊び	28日 (木)
14日 (木)	29日 (金) 誕生会・身体測定
15日 (金) ぞうぐみ親子クッキング(味噌作り)	30日 (土)

*2日のふれあい参観日（お昼まで・昼食後解散）の詳細は別紙でお知らせしたとおりです。

ご協力をお願い申し上げます。車でお越しの際はこうの湯横駐車場をご利用下さい。

*7日の手洗い教室は但馬食品衛生協会様にご指導いただきます。きりんぐみが参加します。

*11日（月）は本部役員の皆様にプール組み立ておよび本部役員会をお願いしております。よろしくお願ひ申し上げます。

*15日(金)はぞうぐみ親子クッキングです。花房醤油様にご指導いただき味噌作りをします。13時～15時です。詳細は後日お知らせいたします。

*6月19日（火）の運動遊びは保護者の方もご観覧いただけます。どうぞお越し下さい。

7月の主な予定

2日(月)人形劇鑑賞 4日(水)英語遊び・ぞうぐみ親子クッキング 6日(金)リトミック
7日(土)夕涼み会 9日(月)座禅指導 13日(金)リトミック 14日(土)移動動物園
17日(火)コンサート (ゾリステン・ドライエック) 19日(木) 誕生会 20日(金) 終業式
21日～8月31日：夏休み (1号認定の方は原則お休み、2号、3号認定の方は通常通り)

クラス活動の掲示について

現在も様々な手段で保護者の皆様にクラスの活動の様子をお知らせしていますが、園としては子どもたちの様子はもちろん、その活動で意図していること、担当する保育者の思い、今後の活動へのつながりなどを保護者の皆様と今まで以上に共有できればと考えています。そこで不定期ではありますが、活動の様子の写真を保育者の意図や思いと共に掲示することにしました。活動の中の一つに焦点をあてて切り取ったもので個人の記録ではありませんので偏りが生じることがありますが、誰が写っているかではなく、どのような教育的配慮のもとでどんな活動をしているかにご注目下さい。是非ご覧いただき、ご意見ご感想をお聞かせ下さい。

夕涼み会について

今年度は4、5歳児の一泊保育を夕涼み会に変更しています。目的はぞうぐみ、きりんぐみだけでなく全園児が親子で参加でき、その日だけではなくその後の活動に繋がる行事にすることです。今年度当初より話し合いを重ね計画しています。そのタイムテーブルが決まりましたのでお知らせします。内容は夏祭りのようなものとなります。詳細は後日お知らせします。お楽しみに。

7月7日(土) 全園児 12時降園(給食有り)

16時～17時 ひよこ・あひる・りすぐみ親子で参加

17時～18時 うさぎ・きりん・ぞう親子で参加

18時～20時 ぞうぐみのみ参加(保護者無し)

園内探検、花火等

今後時間などは前後することがあります。

あいさつ運動

6月4日～6日は城崎町内でのあいさつ運動が実施されます。城崎こども園の担当は月見橋で7時35分～8時頃までとなっております。保護者の皆様もどうぞご参加下さい。

オープンスクールについて

今年度1回目のオープンスクールを6月25日～30日まで開催いたします。城崎こども園での活動を保護者の皆様、地域の皆様に広く知っていただくため行っています。この期間に開催される行事には全てご参加、ご観覧いただけます。詳細は後日お知らせいたします。

(裏面に続く)

地域活動事業の実施について

毎年県、市の援助を得て広く地域の人たちとの交流により理解を深めていこうとするものです。今月は、ふれあい参観日（6月2日）お父さんたちと一緒に製作など致します。老人交流会（年2回）では町の老人会の皆さんと製作などをします。



お誕生日おめでとう！



分で人生の課題を処理できる意志と力を身につけてもらうためです。普段の遊びはもちろん園で行なうことはすべてその大切な手段なのです。姿勢良く座るために「腹筋」「背筋」のバランスが必要なように、「動かない」ためには「しっかりと動けること」が必要なのです。

園では毎月1回ぞうぐみ・きりんぐみでは座禅指導を行っています。座禅は動かないことが大切で、このためには全身のバランスが整っていることが必要です。これは就学に必要なことと全く同じですので身体が発達途中のお子さんにとっては非常に難しいことです。しかし、短い時間ではあっても身体の発達とともにそれを支える「心」を培うためにも続けていきます。保護者の皆様のご参加も大歓迎です。お子さんと一緒にいかがですか。

<保育雑感>to receive education～就学に必要なもの～

お子さんの年齢が大きくなるにつれ、特に4,5歳児のお子さんをお持ちの保護者の皆様は「小学校」を意識されていることと思います。「小学校の学習について行けるだろうか」「入学前に字を書いたり、計算の練習をしなくていいのだろうか」等ご心配をお持ちの方も多いことでしょう。その心配が昨今の早期教育に意識がむく理由でしょう。

実際に習い事に通われているお子さんやご家庭で保護者が教えている場合も多いかと思います。認定こども園開園時も「園が就学に必要なことを身につけさせてくれるだろうか」とのご意見をいただきました。

では就学に必要なこととはいってどうのようなことでしょうか？

確かに字が書けること、計算ができるなどは出来ないよりは出来た方がいいかもしれません。しかし、それらは本来小学校で指導のプロである先生から教えてもらった方がいいでしょう。もちろん4,5歳になると文字、数字に興味が出てきます。お子さんの興味に合わせてあげることは大切です。ただ、保護者が「しなくてはいけない」と思う必要はないということです。

実は小学校での学習がスムーズに進むために最も大切なことの一つは「身体のバランス」です。どういうことかと申しますと、一定時間姿勢良くいすに座っているためには背筋と腹筋が発達している必要があります。そしてその二つがバランスよく働かないといけません。文字を書くためには指の動きも大切です。5本の指を上手に使う能力が必要です。黒板の文字を見るためには視力も大切ですが、動くものの目で追跡する能力、眼筋が発達していかなければなりません。黒板を見ながらノートに書き写す作業になるとさらに身体を上手に使うことが必要になってきます。このように、先生の話を聞いて、字を書いたり、計算をしたり出来るようになるためにはまず何より身体がそのレベルまで発達している必要があるので、そこでなければどれだけ練習してもそれは身につきにくくなってしまいます。

城崎こども園では0歳から6年をかけて就学のために必要な身体と心を育む保育、教育を行っています。それは小学校だけを意識しているのではなく、あくまで子どもたちがこれから自

